

L'ŒUVRE DU SACRÉ CŒUR.

Deuxième partie de l'Annuaire de 1889.

AVANT-PROPOS.

Exposer clairement et brièvement le but, l'esprit, les pratiques et l'organisation de L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS, et de ses DIVERSES BRANCHES ; en montrer les avantages et la fécondité comme moyen efficace de salut et de sanctification ; en faire connaître les approbations par le Saint-Siège et par les Evêques du Canada ; donner un relevé aussi complet que possible de son état actuel au Canada et dans les paroisses canadiennes des États-Unis ; enfin indiquer quels en sont les Directeurs, les Zélateurs et les Zélatrices au Canada ; tel est le but que nous nous sommes proposé dans cette deuxième partie de l'ANNUAIRE DU SACRÉ CŒUR de 1889.

Nous offrons cordialement ce travail à nos Vénérables Directeurs et à nos chers Associés de l'Apostolat et de la Ligue du Cœur de JÉSUS pour les hommes ; quelque imparfait qu'il soit (vu le peu de temps à notre disposition pour le préparer), nous espérons qu'il contribuera tout de même à les instruire davantage, à augmenter encore leur zèle pour la cause de Dieu et de son Église et à les diriger avec plus d'assurance dans cette voie admirable des amis dévoués du Cœur de JÉSUS.

Nous osons respectueusement l'offrir aussi aux prêtres zélés, aux Supérieurs des Communautés religieuses, aux Directeurs et aux Directrices des Maisons d'éducation, qui n'ont pas encore eu l'occasion de connaître cette belle œuvre du Sacré Cœur sous cette forme toute active et apostolique ; car nous sommes persuadé qu'après l'avoir connue, ils ne